

V. Anuncios

CONSEJERIA DE ECONOMIA Y HACIENDA

ANUNCIO de 2 de octubre de 1992, sobre posible enajenación de un inmueble a efectos del ejercicio del derecho de reversión.

Para dar cumplimiento a los artículos 54 y 55 de la Ley de Expropiación Forzosa y 63 y siguientes de su Reglamento, se comunica al público en general la posibilidad de enajenación del bien que se detalla en el anexo, haciendo saber a aquellos que se consideren con derecho a la reversión del mismo, que pueden ejercitarlo dirigiéndose en el plazo de UN MES, al Servicio de Patrimonio de la Consejería de Economía y Hacienda en calle Almendralejo, 14, de Mérida, aportando la documentación acreditativa de sus pretensiones; todo ello de conformidad con lo establecido en los artículos anteriormente citados.

A N E X O

—Caseta de Peones Camineros, sita en la intersección de las Carreteras C-436 de Badajoz a Portugal por Villanueva del Fresno y BA-211 de Olivenza a la frontera portuguesa, término municipal de Olivenza, de una superficie total (vivienda y patios) de 178,62 m.².

Mérida, 2 de octubre de 1992.

CONSEJERIA DE OBRAS PUBLICAS, URBANISMO Y MEDIO AMBIENTE

ANUNCIO de 22 de septiembre de 1992, para la contratación del suministro de tres vehículos turismo.

La Consejería de Obras Públicas, Urbanismo y Medio Ambiente ha resuelto anunciar a pública licitación, por el sistema de contratación directa, el suministro de tres vehículos turismo, con las siguientes características:

- Presupuesto de licitación: 7.950.000 pesetas.
- Plazo de ejecución: 30 días.

Los Pliegos de Cláusulas Administrativas y de características técnicas estarán de manifiesto en la Consejería de Obras Públicas, Urbanismo y Me-

dio Ambiente, en su Secretaría General Técnica, C/ Enrique Díez Canedo, s/n., de Mérida.

El plazo de presentación de proposiciones finalizará a las doce horas del décimo día hábil, contado a partir del siguiente al de la publicación del presente anuncio en el D.O.E.

Mérida, 22 de septiembre de 1992.

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE TRUJILLO

CORRECCION de errores al anuncio de 6 de junio de 1992, sobre concurso-oposición para proveer en propiedad la plaza de Sargento-Jefe de la Policía Local.

EDICTO

Advertido error en las bases para proveer en propiedad por concurso-oposición la plaza de Sargento-Jefe de la Policía Local de esta ciudad, publicadas en el Boletín Oficial de la Provincia, número 129, de fecha 6 de junio del presente año, en lo que se refiere a la edad de los aspirantes para tomar parte en el mismo, se rectifica la condición b) de la base segunda, que quedará redactada así:

b) Tener cumplidos los 18 años de edad y no haber cumplido los 55.

Durante el plazo de veinte días naturales, a contar del siguiente al que aparezca publicado este edicto en el Boletín Oficial del Estado, se podrán presentar instancias para tomar parte en el concurso-oposición con sujeción a las bases mencionadas.

Trujillo, a 11 de septiembre de 1992.—EL ALCALDE

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE ALMENDRALEJO

ANUNCIO de 22 de septiembre de 1992, por el que se anuncia subasta para la ejecución de obras de «Pabellón singular en el Complejo Polideportivo Municipal».

Cumplidas las formalidades reglamentarias, este Excmo. Ayuntamiento anuncia subasta para: